
1 您是如何決定要創辦聯 
誼會？

扶輪深深影響了我。我曾是

扶輪青少年交換學生，還有 13

年的扶青團團員資歷。此外，我

從 10歲就開始聽金屬音樂。我

熱愛金屬音樂 那是我的熱情

所在，是我性格的一部分。但我

看不到扶輪和金屬音樂之間有任

何連結。

在扶青團時，我發現其他團

員也喜歡這一類型的音樂，但我

從來沒提起過。我不想跟他人討

論為什麼我喜歡這種音樂。直到

2013年，我在德語版的扶輪雜

誌讀到一篇有關 5名扶輪社員參

加「瓦肯音樂節」(Wacken Open 

Air)的文章 那是全球最盛大

的重金屬音樂節之一。於是我成

立了一個臉書 (Facebook)的私密

社團，讓扶輪社員及扶青團團員

交流對金屬音樂的熱愛。接著在

去年，我在「瓦肯音樂節」辦了

一場扶輪家族聚會。我很訝異居

然有 23個人出席。我從沒想過

我的這股熱情能和扶輪的善行產

生連結。

2 需要怎麼做才能讓聯誼會獲得核准？

你需要有至少 5個國家的

25名感興趣的人士加入。他們

不需要是扶輪社員，只要是扶輪

大家庭的一份子即可。所以我們

的成員有扶輪社員、扶青團團

員、扶輪青少年交換學生，以及

前受獎人。目前，我們的成員有

來自 23個國家的 164人。

接著，你們需要制訂細則

並討論出聯誼會的宗旨。我們

想要做善事，而且我們希望讓扶

輪世界和金屬音樂的世界有某

種連結。所以我們決定支持扶

輪基金會和瓦肯基金會 (Wacken 

Foundation)，後者是幫助有意朝

搖滾樂及金屬音樂界發展的年輕

人培養音樂技巧。最後，你需要

向國際扶輪申請正式的核准。

3 您如何為聯誼會宣傳？社群媒體 透過參與扶

輪，我擁有龐大的人脈。我利用

臉書傳遞訊息給地域雜誌。而且

我們在國際扶輪漢堡年會上有自

己的攤位，獲得熱烈的迴響。光

是那一週，我們就增加了 60、

70名新成員。一名穿著澳洲 AC/

DC樂團 T恤的青少年交換學生

走過來說：「太酷了。我怎麼樣

也沒想過，會在扶輪遇到我愛的

這種音樂。」

然後，我們在今年的瓦肯音

樂節開設一個攤位，為「現在就

根除小兒痲痹」(End Polio Now)V
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四個問題 
關於

募款。我們與那些對扶輪的印

象不盡正確的人們進行溝通。如

此一來，我們結識了從未參與過

扶輪、卻肯定我們的聯誼會辦得

很成功的重金屬音樂迷。他們問

說：「我們能成為會員嗎？」所

以，我們目前正在修改我們的細

則，好讓他們以「聯誼會之友」

的名義參與。我們能夠開始與他

們產生連結，讓他們能夠更加理

解扶輪正在全世界所行的善事。

4 為什麼人們應該考慮加入聯誼會？

如果您認識某人也是扶輪大

家庭的一份子，您們之間已經有

個共通點。但是每個人也還有不

同的興趣及熱情所在 像是你

在閒暇之餘喜歡做的事。聯誼會

正是絕佳的方法，能找到和你有

著其他相同興趣的人。如果你們

共同的興趣不只一個，而是兩、

三個，那就很容易跟世界各地的

人有話題可聊。你們可以交換意

見並激盪出新點子，這正是我覺

得很棒的地方。
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